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КОГДА В РУКАХ "ЧЕРНОЕ ЗОЛОТО"
В арсенале трудовых наград Андрея

Витвицкого уже есть благодарности
предприятия и НГК "Славнефть", Почет-
ная грамота Минтопэнерго. Теперь этот
список пополнило "Черное золото Югры".
Какие эмоции испытал наш герой на це-
ремонии награждения?

- Когда поднимался на сцену Концер-
тно-театрального центра "Югра-Клас-
сик", очень волновался. Вспомнил всех
ребят из нашего дружного коллектива.
Как же мне хотелось, чтобы они оказа-
лись на сцене вместе со мной! - откро-
венничает обладатель престижной на-
грады. - Без надежной команды, без под-
держки единомышленников трудно чего-
то добиться, будь ты даже трижды та-
лантлив. Победа куется не только самим
человеком. Так что в моей награде, бес-
спорно, есть и заслуга коллег.

КАК СТАТЬ ЛУЧШИМ?
На этот вопрос оператор Витвицкий

отвечает предельно лаконично:
- Любить свою работу, постоянно раз-

виваться. А главное - трудиться в спло-
ченной команде, где один за всех и все
за одного.

- Прямо как мушкетеры…
- Не совсем, их было четверо. Такая

команда у меня дома. Причем и супруга
Ольга, и старший сын Владислав тоже
работают в нефтянке. Скоро ряды до-

Андрей Витвицкий: успехов всем
и процветания Югре!

10 декабря Югра празднует свой 93-й день рождения. Это уникальный край,
богатый природными ресурсами. Но главное его достояние - люди, своим

трудом приумножающие славу региона, укрепляющие экономический
потенциал страны. Их ценят, уважают, благодарят. Сотрудник "Славнефть-

Мегионнефтегаза" Андрей Витвицкий - один из передовиков. В 2023 году на
окружном конкурсе "Черное золото Югры" он вошел в тройку лучших

операторов по добыче нефти и газа.

Андрей Витальевич. - Если вдруг какая-
то скважина дала сбой, он тут же сооб-
щает в бригаду. Ты незамедлительно от-
правляешься проверить, почему "подо-
печная" захандрила, и приводишь ее
здоровье в порядок.

Ветерану труда по душе не только тех-
нологическое развитие. Нравится и под-
ход предприятия к обеспечению безопас-
ности, и то, что условия труда и отдыха
постоянно совершенствуются. Как доказа-
тельство последнего - новое благоустро-
енное общежитие, недавно выросшее на
территории ЦДНГ-5. В нем есть интернет,
современная бытовая техника, спортзал.
Чем не дом?

"ЛЮБЛЮ СВОЮ РАБОТУ ЗА…"
В ответ на просьбу продолжить эту

фразу один из лучших операторов Югры
говорит:

- Во-первых, за значимость - нефтя-
ники помогают обеспечивать энергети-
ческую стабильность страны. Во-вторых,
за то, что она несет добро людям - без
продукции нефтегазовой промышленно-
сти им не обойтись. В-третьих, за то, что
дает мне внутреннее обогащение. Наша
компания помогает сотрудникам рас-
крыть свой профессиональный потенци-
ал. В "Мегионнефтегазе" для этого со-
зданы все условия. Мы постоянно обуча-
емся, развиваем свои компетенции. На
предприятии, которое стремится к мак-
симальной эффективности, технологич-
ности и безопасности, по-другому нельзя.
Надо соответствовать!

И он соответствует. Андрей Виталье-
вич - профессионал со стажем, который
с удовольствием делится опытом с моло-
дежью. Школу наставника Витвицкого в
свое время прошли пятнадцать начина-
ющих нефтяников.

ЖЕЛАЮ ТЕБЕ, ЮГРА МОЯ
Оператор Витвицкий гордится своей

командой, своей работой, своим предпри-
ятием, своей Югрой.

- В следующем году "Мегионнефтегаз"
отметит свое 60-летие. Мегионские не-
фтяники стояли у истоков освоения югор-
ских недр, вносят большой вклад в разви-
тие региона и сейчас, - говорит Андрей
Витальевич. - В день рождения округа ис-
кренне желаю ему дальнейшего процве-
тания, всем жителям - здоровья и благо-
получия, а своим коллегам - трудовых
успехов на благо Югры.

ÊÎ ÄÍÞ ÎÊÐÓÃÀ

Люция Фаритовна научилась быть ма-
мой солдата, то есть ждать и ни о чём не
расспрашивать. Иногда месяцами от сына
не приходило никаких вестей. А мать жда-
ла, боялась за его жизнь, но всем знако-
мым бодро рассказывала, что Фарит жи-
вет в Краснодаре, работает барменом.
Каждый год на день рождения мамы он
приезжал домой с подарками, некоторые
были экзотическими. По ним Люция Фа-
ритовна и догадывалась, что сын побы-
вал за границей.

Война накладывает отпечаток на муж-
чин - они становятся жёстче, а Фарит ос-
тавался таким, каким был всегда - спо-
койным, добрым, улыбчивым. И когда
приезжал в Мегион, знакомые, встречая
его, верили, что он нашёл хорошую рабо-
ту в южном городе, что у него спокойная
жизнь. Люция Фаритовна работала в ре-
абилитационном центре для детей-инва-
лидов. Приезжая домой, Фарит заходил
к матери на работу, интересовался исто-
риями детей с ОВЗ, расспрашивал, чем
можно помочь, приносил подарки детям,
а для мамы - методички по работе с деть-
ми-инвалидами. Рассматривая фотогра-
фии маминых подопечных, как-то заме-
тил, что многие получаются смазанными

Мать героя, несущая свет
- ведь дети с ОВЗ не могут не двигаться. И
купил для матери прекрасный телефон, ко-
торый хорошо фотографирует и таких не-
поседливых малышей. Люция Фаритовна
и её коллеги называли Фарита своим Де-
дом Морозом…

С началом СВО Фарит Зарипов прини-
мал участие в боях, где действовала ЧВК
"Вагнер". Наверное, он входил в элиту, в
число лучших спецов этого подразделения.
У него много наград, одна - за взятие По-
пасной. Мать знает только то, что он в оди-
ночку уходил за линию фронта. Погиб Фа-
рит в Бахмуте 3 октября 2022 года, когда
наши части в город ещё не вошли, а он как
разведчик был впереди.

Фарита Зарипова похоронили в Уфе на
воинском кладбище с воинскими почестя-
ми. В коридоре техникума, где он учился,
оформлены стенды, посвященные героям
Великой Отечественной войны, и рядом с
ними - фотография и информация о Фа-
рите. Там чтут его память, рассказывают о
нем новым студентам. А Люция Фаритов-
на рассказывает мегионским школьникам
о своём сыне и других героях.

- Уже после его гибели мне пришло со-
общение: "Мама, я тебе благодарен, без
твоей поддержки мне было бы трудней". Я
поняла, что моя поддержка важна для него,
- рассказывает Люция. - Первый год после
похорон я очень горевала. Не понимала, как

пройдет день; прожила минуту, другую, а
дальше что?.. Потом стала смотреть по сто-
ронам, искала, кому помочь. Со своими эмо-
циями легче справляться, когда помогаешь
другим. Когда мой сын начал зарабатывать,
он всегда приходил с подарками к детям в
центр, где я работала. Он сражался на Дон-
бассе, чтобы защищать детей. Потому и я
хочу помогать детям. Будет ли фонд вос-
требован, получится ли? Не знаю. Попро-
бую. Сейчас оформляю документы.

И я хочу помогать семьям, в которых есть
погибшие. Пока оказываю психологичес-
кую помощь. Я рассказываю, что можно и
нужно жить после гибели родного челове-
ка. Нужно не закрываться, а открывать своё
сердце людям. Знаю, что есть мамы, жёны,
которые проходят самый сложный период
стадии горя, самый сложный путь реаби-
литации. Я хочу помочь им, задействовать
их, чтобы они служили примером другим.
Я думаю, что нужно выходить в социум,
быть полезными обществу…

Одним из проектов, которые помогли са-
мой Люцие Фаритовне вновь обрести
силы, уверенность в себе после гибели
сына, стал проект "Жду.Люблю.Югра", про-
шедший в Ханты-Мансийске. Когда её в
июле пригласили на первую фотосессию,
она согласилась не раздумывая. Оказалось,
что она там единственная, у которой участ-
ник СВО погиб. В соавторстве с дизайне-

бытчиков "черного золота" пополнит и
младший, Артем. Ребята говорят, что выб-
рали профессию, вдохновившись моими
рассказами. Так что взаимопонимание и
поддержка в нашей семье дополняются
еще и общими интересами, - с улыбкой
рассказывает мужчина. - А в рабочей ко-
манде нас девять. При этом в каждом из
коллег я уверен как в себе.

НА РАБОТЕ КАК ДОМА
Цех добычи нефти и газа № 5 оператор

Витвицкий по праву считает своим вто-
рым домом. Это и неудивительно. Трудит-
ся он на Западно-Асомкинском месторож-
дении уже более двадцати лет.

- Помню, как добывали нефть с помо-
щью станков-качалок, которые требова-
ли постоянного внимания, приходилось
все время мотаться по кустовым площад-
кам. Сейчас же процесс автоматизиро-
ван, все параметры отображаются на
пульте у диспетчера, - констатирует

ром одежды Еленой Скакун она придумы-
вала новые образы, разрабатывала костю-
мы. В разных образах участвовала в фото-
сессии, в костюме в стиле милитари выхо-
дила на подиум рядом с профессиональ-
ными моделями и молодыми женщинами
- сёстрами, женами военнослужащих. В 59
лет любая женщина бы разволновалась.

- Для меня это было реабилитацией, я сно-
ва ощутила себя женщиной. Вместе с дизай-
нером сама создавала образ мамы. Для меня
это тоже был новый опыт. У меня был самый
сложный костюм, с историей: тельняшка, как
у сына, в области сердца - его позывной
"Заря", сверху - стилизованная шинель. Я ста-
ралась без слов рассказать о своем сыне, о
нашей любви: мамы и сына. Этот проект по-
мог мне вернуться к жизни. Теперь моя зада-
ча в том, чтобы в таких проектах было больше
женщин из семей погибших.

Фарит взял себе позывной "Заря", что
созвучно с его фамилией. А еще это слово
по смыслу перекликается с именем его ма-
тери, ведь Люция переводится как "несу-
щая свет".

Люция Фаритовна часто встречается со
школьниками, рассказывает им о своём
сыне и о других героях спецоперации. И
она обращается ко всем родственникам,
друзьям, одноклассникам мегионцев, по-
гибших в ходе СВО, с просьбой приносить
в Комнату боевой славы вещи, делиться
воспоминаниями о героях, чтобы помнить
о них и на их примерах воспитывать под-
растающее поколение.
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